

Decreto de Erección de la Provincia de Francia

G. Gregory Gay, C.M.

Superior General de la
Congregación de la
Misión,

con el consentimiento del
Consejo General,
conforme al artículo
107, 3° de nuestras
Constituciones, suprime
las Provincias canónicas
de Paris y de Toulouse, y
erige la PROVINCIA DE
FRANCIA el 25 de enero
de 2016.

Conforme a nuestras
Constituciones y
Estatutos, la nueva
Provincia tendrá todos los derechos y deberes de las Provincias
de la Congregación de la Misión,

Roma, 25 de enero de 2016

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

Giuseppe Turati, C.M.
Secretario General



Decreto de Erección de la Provincia de Italia

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General de la
Congregación de la
Misión

con el consentimiento
de los miembros del
Consejo General,
según el artículo 107, 3º
de nuestras

Constituciones, con la
presente, erige con fecha
del 25 de enero de 2016
la **PROVINCIA DE
LOS MISIONEROS
VINCENCIANOS
DE ITALIA,**

la cual tendrá todos los derechos y deberes de las Provincias de la
Congregación de la Misión de acuerdo con nuestras
Constituciones y Estatutos.

Roma, 25 de enero de 2016

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

Giuseppe Turati, C.M.
Secretario General



Decreto de Erección de la Región de Camerún en Vice-Provincia de Camerún

G. Gregory Gay, C.M.

Superior General de la
Congregación de la
Misión

con el consentimiento
del Consejo General,
conforme al artículo
107, 3° de nuestras
Constituciones,
erige la
VICE-PROVINCIA
DE
CAMERÚN
el 7 febrero de 2016.



Conforme a nuestras Constituciones y Estatutos, la Vice-Provincia tendrá todos los derechos y deberes de las Provincias de la Congregación de la Misión,

Roma, 7 de febrero de 2016

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

Giuseppe Turati, C.M.
Secretario General

Estadísticas anuales 2015 de la Congregación de la Misión

MINISTERIOS

Número de cohermanos en los ministerios enumerados más abajo. A cada cohermano se le cuenta una única vez, en razón de su ministerio principal, al 31 de diciembre de 2015

MINISTERIOS	OBISPOS	SACERDOTES	DIÁCONOS	HERMANOS	ESTUDIANTES
01. Misiones Populares	2	102		3	
02. Parroquias	4	935	14	22	7
03. Santuarios de peregrinaje		53	1	7	
04. Seminarios y formación del clero		248	7	6	7
05. Misiones Ad Gentes	2	202	4	6	2
06. Misión continuada		49	3		2
07. Hijas de la Caridad (Directores, capellanes)		88			
08. Escuelas (primarias, secundarias, superiores, profesionales)		162	2	10	
09. Comunicaciones sociales (publicaciones, radio, televisión)		21		3	
10. Estudios de especialización		81	4	2	4
11. Capellanes (hospitales, migrantes, asociaciones, militares)		127	1	2	
12. Capellanes (Grupos Laicales Vicencianos)		80			
13. Servicio directo a los pobres		38	2	8	
14. Trabajo manual		2		22	
15. Administración	7	130	1	9	
16. Retirados, enfermos, convalécientes	8	315		29	
17. Otros	11	128	7	7	20
18. Ausentes de la Congregación		158	4	5	1
TOTAL.	34	2919	50	141	43

PROVINCIAS	CASAS Y MIEMBROS INCORPORADOS - 2015							MIEMBROS ADMITIDOS Y ASPIRANTES - 2015												
	Casas	Obispos	Sacerdotes	Diaconos	Diaconos Permanentes	Hermanos	Estudiantes con Votos	TOTAL MIEMBROS	MIEMBROS ADMITIDOS QUE YA HAN HECHO EL SEMINARIO INTERNO					MIEMBROS ADMITIDOS QUE ESTAN EN EL SEMINARIO INTERNO					TOTAL ADMITIDOS	ASPIRANTES
									CS	CH	S*	DP*	CS	CH	S*	DP*	CS	CH		
Puerto Rico	13	56	2	3	61	2	3	61					11				11	26		
USA - Este	20	2	105	2	7	116	2	116	2				5				7			
USA - Nueva Inglaterra	6	20	1	21	1	21		21									0			
USA - Oeste	22	132	4	1	155	2	2	155					3				3	8		
Venezuela	9	38	2	2	40	2	2	40									0	8		
ASIA	78	6	562	7	0	15	11	601	49	1	0	0	53	0	0	0	103	174		
China	3	27	4	27	4	27	4	27	4								4	3		
Filipinas	14	2	107	4	5	118	4	118	4								4	7		
India del Norte	15	2	89	2	2	95	9	95	9				52				61	54		
India del Sur	16	1	138		2	141	11	141	11				1				12	9		
Indonesia	11	94	1	10	105	6	1	105	6	1							7	7		
Oriente	8	1	31	2	34	2	2	34	2								2	6		
Vietnam	11	76	1	3	81	13	13	81	13								13	88		
EUROPA	175	10	1047	10	2	50	0	1119	25	0	0	0	17	0	0	0	42	46		
Austria - Alemania	7	29	2	31	2	31		31									0	1		
Eslovaquia	6	33	1	38	4	38	3	38	3								3	1		
Eslovenia	8	2	38	2	42	2	2	42									0	2		
España - Barcelona	6	1	35	1	37	1	1	37					2				2	5		
España - Madrid	12	83	11	94	1	94	1	94	1								1	1		
España - Salamanca	12	67	8	75	2	75	2	75	2				2				4	1		
España - Zaragoza	15	95	2	97	2	97	2	97	2				4				4	3		
Francia - Paris	18	90	1	101	7	101	7	101	7				9				16	23		

PROVINCIAS	CASAS Y MIEMBROS INCORPORADOS - 2015							MIEMBROS ADMITIDOS Y ASPIRANTES - 2015										
	Casas	Obispos	Sacerdotes	Diaconos	Diaconos Permanentes	Hermanos	Estudiantes con Votos	TOTAL MIEMBROS	MIEMBROS ADMITIDOS QUE YA HAN HECHO EL SEMINARIO INTERNO			MIEMBROS ADMITIDOS QUE ESTÁN EN EL SEMINARIO INTERNO			TOTAL ADMITIDOS	ASPIRANTES		
									CS	CH	S*	DP*	CS	CH			S*	DP*
Francia - Tolosa	6	44				5		49								0		
Holanda*	1	24						24								0		
Hungría	3	9						9								0		
Irlanda	8	44						44	1						1			
Italia - Nápoles	11	2	45	2		1		50	2						2	6		
Italia - Roma	7	1	37	1	1	1		41							0			
Italia - Turin	12		59	1	1			61							0	1		
Polonia	27	2	246	4		3		255	8						8			
Portugal	9	1	43					44							0			
Santos Cirilo y Método	7	1	26					27	1						1	2		
OCEANÍA	6	0	40	1	0	3	3	47	5	0	0	0	0	12	0	0	17	1
Australia	6		40	1		3	3	47	5					12			17	1
TOTAL	508	34	2919	47	3	141	43	3187	167	1	0	0	0	225	2	0	395	474

CS = Candidatos al Sacerdocio; CH = Candidatos a Hermanos; S*/DP* = Sacerdotes/Diaconos permanentes que vienen de una diócesis u otro Instituto.

* Holanda: a partir del 1 ° de agosto de 2015 deja de ser una Provincia. Ahora es una casa canónica de la Curia General.

Circular Tempo Forte del 29 de febrero al 4 de marzo de 2016

“...misericordia, que es esa hermosa virtud de la que se ha dicho: «Lo propio de Dios es la misericordia». También la ejercitamos nosotros y hemos de ejercitarla durante toda nuestra vida: misericordia corporal, misericordia espiritual, misericordia en el campo, en las misiones, socorriendo las necesidades de nuestro prójimo; misericordia, cuando estamos en casa, con los ejercitantes y con los pobres, enseñándoles lo que necesitan para su salvación...”

(S.V XI, 253).

Queridos Misioneros:

¡La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones ahora y siempre!

Comenzamos nuestro *Tempo Forte* con una reflexión de Cuaresma, el domingo, 28 de febrero, dada por el P. Mario Di Carlo. El tema fue: el Año de la Misericordia y nuestra vocación Vicenciana. Tuvimos otros expositores invitados durante este *Tempo Forte*. La primera presentación fue de la Comisión de Finanzas. La presentación final fue dada por el Presidente de la Fundación Franz, P. Robert Maloney.

A. En nuestros asuntos regulares de negocios tratamos lo siguiente:

1. Revisamos las evaluaciones del **Encuentro de Nuevos Visitadores**. El Superior General compartió con los miembros del Consejo las entrevistas que él tuvo con los nuevos Visitadores que estuvieron presentes. Después de la evaluación, hicimos algunas recomendaciones: 1) tener debates más profundos respecto de la Familia Vicenciana, las Hijas de la Caridad, la cuestión de la excepción, relaciones con los obispos, y misioneros en situaciones difíciles. Para este último asunto, sugerimos utilizar distintos ejemplos en cuanto a cómo podrían los Visitadores manejar estas situaciones; 2) aumentar el tiempo previsto para la meditación en común; y 3) dar a los

- misioneros la oportunidad de llegar antes o salir más tarde, para que puedan tener una oportunidad de conocer algo de la Ciudad Eterna.
2. Preparación para nuestra **Asamblea General 2016**. Nuestro interés principal estará enfocado sobre la Nueva Evangelización; estamos pidiendo que la reflexión esté dirigida por un miembro de la Congregación de la Misión, que tenga alguna especialidad con relación a este tema desde la perspectiva Vicenciana, así como la capacidad de comunicar bien esa información. También estamos haciendo recomendaciones a la Asamblea General para Moderadores, seleccionando uno por cada una de las lenguas, inglés, francés y español. Del mismo modo, estamos recomendando a la Asamblea General, tres misioneros para el Comité de Síntesis, de nuevo de las tres lenguas principales de la Congregación. Nos sentaremos en torno a mesas redondas para ayudar y promover la conversación y el diálogo. Todos los Asistentes Generales estarán repartidos entre los Visitadores y delegados de la Asamblea General. Hemos preparado una carta pidiendo al Santo Padre un mensaje, así como una carta al Cardenal Arzobispo de Chicago, invitándole a estar con nosotros para una Eucaristía y la comida.
 3. **Reconfiguración**. Tratamos el proceso que se está desarrollando entre la Provincia Este de Estados Unidos y la Provincia de Nueva Inglaterra de Estados Unidos. En este momento, se ha formado una nueva comisión para ayudarles a ir abriendo caminos, y a lograr que los misioneros de cada provincia puedan conocerse mutuamente mejor.
 4. **Nuevo Superior General y su Consejo**. Dedicamos algún tiempo a perfilar una lista de cosas para poner a su consideración, con distintos grados de urgencia. Uno de estos es el papel del Asistente General y el proceso de acompañar las distintas provincias, para que pueda ser más fructífero de lo que ha sido en el pasado. Se dará una atención especial a las Misiones Internacionales con relación a la selección de candidatos. Para el próximo *Tempo Forte*, cada Asistente preparará una reflexión sobre un tema de su competencia para que eso pueda ser entregado al nuevo Superior General y su Consejo. Lo mismo vale para el Ecónomo General y el Secretario General.
 5. Nos ocupamos de la reflexión de la Unión de Superiores Generales respecto al próximo Sínodo de los Obispos. La petición que surge de dicha reflexión, es que el Sínodo tenga dos partes: la primera, especie de Sínodo del Pueblo de Dios, en el que los obispos escuchen;

y la segunda, en la que ellos actuarán de acuerdo con lo que hayan oído del pueblo de Dios.

6. Después tuvimos un informe de la comisión especial que se estableció para acompañar a la **Provincia del Congo** en su crecimiento como provincia de la Congregación de la Misión.

B. La Curia General

1. Se nos ha pedido acompañar a la Sociedad de San Vicente de Paúl durante su Asamblea General, a comienzos de junio.
2. Estudiamos un informe del **Director de la Oficina de Comunicaciones**, Padre Jorge Rodríguez, con el proceso que será utilizado antes, durante y después de la Asamblea General, para que haya una comunicación más fluida de lo que ocurra durante ese acontecimiento con el resto de los miembros de la Congregación. Hemos tomado una decisión importante: la de confiar la publicación de nuestra revista, *Vincenciana*, a la editorial La Milagrosa, con la intención de ahorrar en los costos de publicación.
3. Programa CIF. Hemos nombrado un nuevo Director. El P. Daniel Borlik ha trabajado fielmente durante cinco años y terminará a finales del 2016. Él y su asistente harán el empalme, con nuestro misionero de la Provincia de Argentina, P. Andrés Motto Gaglia. También hemos recibido del Director y Subdirector algunas recomendaciones sobre cómo revitalizar el programa CIF en orden a atraer a los misioneros para que puedan participar fielmente en la formación permanente que se exige ciertamente a todos nosotros, para que nuestro ministerio de la evangelización y el servicio a los pobres sea hecho en condiciones óptimas.
4. Recibimos el informe del **Director de la Oficina de Solidaridad Vicenciana (OSV)**. El P. Miles continúa solicitando fondos para provincias que piden asistencia en la búsqueda de fondos para distintos proyectos. Urgimos a los misioneros, especialmente a los Visitadores, para que traten de aprovechar la oportunidad de la Oficina de Solidaridad Vicenciana y las ofertas que sean posibles.
5. Hemos recibido del P. Claudio Santangelo un informe sobre el **Grupo que Trabaja en el Diálogo Inter-religioso**. Este grupo espera promover un seminario para todos los que trabajan en situaciones en las que es importante que se desarrolle y se profundice esa relación entre musulmanes y cristianos. Hay un plan tentativo para esto, que se pondría en ejecución en una de nuestras misiones de África.

6. Hemos recibido un informe actualizado del P. Claudio Santangelo, sobre la nueva iniciativa que se asumirá durante la Asamblea General, de nuestro énfasis en abrir **Misiones en el Mundo Musulmán**. El P. Claudio ha visitado los países de Mauritania y Túnez. Las Hijas de la Caridad trabajan en Mauritania, y tanto ellas como los misioneros lo hacen en Túnez. En este momento estamos estableciendo una nueva misión en Túnez, en la ciudad de Sousse, que estará dirigida por el Padre Claudio Santangelo, de la Provincia de Misioneros Vicencianos de Italia, y el Padre Fadi Bassil, de la Provincia de Oriente. Esta misión comenzará después de la Asamblea General, muy probablemente durante el mes de agosto. Estamos muy agradecidos a ambos Padres Fadi y Santangelo por su disponibilidad para servir en esta Misión Internacional.

C. Distintos temas

1. Hemos tenido un largo debate sobre el desarrollo del **fondo de solidaridad**, especialmente para nuestras provincias en vías de desarrollo. Esperamos que este debate sea profundizado en la Asamblea General, porque son evidentes para todos nosotros las diferencias que existen entre los que tienen y los que no tienen, en la Congregación de la Misión. Queremos hacer todo lo que esté en nuestras manos para esa brecha, y promover un sentido de solidaridad entre nosotros.

D. Asuntos económicos.

1. Aprobamos los **presupuestos de las Misiones Internacionales** de Angola, Benín, El Chad, El Alto (Bolivia), Papúa Nueva Guinea, Punta Arenas (Chile), Islas Salomón, Túnez, y Alaska (USA), así como el apoyo que daremos a nuestro Programa del CIF y a los dos vicariatos de Etiopía. De las diez Misiones Internacionales, dos son auto-sostenibles, aquellas que están en las zonas extremas de América: Alaska y Punta Arenas. La otra misión auto-sostenible es Cochabamba, Bolivia. Esperamos seguir avanzando hacia el hecho de que todas las Misiones Internacionales sean auto-sostenibles, pero con frecuencia eso es difícil por las condiciones económicas pobres en países concretos y el poco apoyo que se recibe de los obispos.
2. Hemos tenido un invitado especial, el presidente de la compañía que hace la **revisión de nuestra contabilidad**. Bárbara Zielinski estuvo aquí para darnos una visión global de la administración de estos últimos doce años, juntamente con el coordinador de la Co-

misión Financiera, un laico, el Señor Thomas Beck. Tratamos la necesidad de buscar otros medios de ingresos, más que depender del mercado, porque el mercado es muy inestable. Esperamos poder emprender un estudio en profundidad de la situación financiera de cada una de las provincias.

E. Misiones Internacionales

1. En **Bolivia**, hay un cambio de misión. El P. Luis Miguel Montaña, un boliviano de la Provincia de Chile, se ha cambiado de la misión de Cochabamba y ahora será el cuarto miembro del equipo en El Alto.
2. Hemos tratado la Misión Internacional de **Papúa Nueva Guinea**. Tiene un buen número de misioneros trabajando pastoralmente en tres diócesis distintas. También somos responsables del Seminario Interdiocesano.
3. Después tratamos el tema de **Islas Salomón**, que actualmente está formado por cinco misioneros, pero uno de ellos, P. Gregory Cooney, saldrá en junio. Ha servido en la misión más allá de lo acordado. Estamos muy agradecidos por su acompañamiento. Esperamos recibir ulteriores apoyos de la APVC, así como de cualquier otro misionero que quiera dedicar algún tiempo, incluso un semestre, a enseñar, para así apoyar esta misión.
4. Tratamos la Misión Internacional en **Angola**, que el Superior General visitará pronto. Uno de los miembros está preparado para trasladarse a un nuevo destino. Por consiguiente, estamos buscando un tercer miembro para esa comunidad.
5. Con relación a la misión del **Chad**, la hemos hecho crecer de tres a cinco miembros. La Congregación de la Misión ha asumido el cuidado del seminario menor en la diócesis donde está establecida nuestra casa. Dos misioneros, ambos del Congo, proveerán de personal a ese seminario menor.
6. Con relación a **Túnez**, estamos esperando que llegue un nuevo misionero para sustituir al Superior actual de la misión. El P. Fermín Mola Mbalo, ha sido liberado de sus responsabilidades en esta misión para asumir otras obligaciones.
7. Recibimos un informe de los misioneros en la misión de Alaska. En este momento, allí hay solo dos misioneros, uno de la Provincia de Colombia y el Superior, de la Provincia Oeste de los Estados Unidos. El arzobispo sigue adelante con el deseo de un mayor compromiso

incluso por parte de la Congregación, especialmente para servir a los Latinoamericanos que trabajan en distintas partes de Alaska, así como a los filipinos.

8. **Candidatos.** Después, hemos mirado a varios candidatos que se habían ofrecido para ir, bien a Misiones Internacionales o misiones de nuestras distintas provincias. En total tratamos ocho candidatos, de los que esperamos cuatro serán destinados a una Misión Internacional entre ahora y mitad del año.
9. **Petición de Misión.** Hemos estudiado una nueva petición para misioneros en Belize City. Hemos recibido una carta del obispo y obispo auxiliar, pidiendo misioneros para servir en esta misión que es tanto de lengua inglesa como española, para trabajar con la población emigrante en Belize y acompañar a las Hijas de la Caridad y a otras ramas de la Familia Vicenciana que están presentes allí. La Congregación de la Misión nunca ha servido en Belize. Está situada en América Central y, puesto que ha sido anteriormente una colonia de Gran Bretaña, no se considera formar parte de América Central.
10. Consideramos también dos misiones que están pendientes. Una en **Beni, Bolivia**. Esperamos poder establecer dos misioneros allí *ad experimentum* de septiembre a finales de año, con la posibilidad de asumir esa misión, siendo ayudados y orientados por las Hijas de la Caridad, que irán retirándose de la zona. También hemos recibido una petición de nuestro misionero-obispo, Fernando Barbosa, de **Tefé en Amazonia, Brasil**, que ha pedido la ayuda de misioneros. Nuestra esperanza es que podamos tener un misionero, de la Provincia de Colombia, para acompañar esa misión, que es una de las diócesis más pobres en todo Brasil. Esperamos, además, otro misionero de una de las provincias brasileñas. Animamos a los que están en la zona para que tomen un gran interés en esta misión, que de verdad interpela nuestro carisma.

F. La Familia Vicenciana

1. El Superior General compartió con nosotros sus impresiones del encuentro más reciente del **Comité Ejecutivo de la Familia Vicenciana** y del encuentro de **Líderes Internacionales**, que tuvo lugar en Roma en enero. Hay ahora siete congregaciones en el Comité Ejecutivo de la Familia Vicenciana; hemos añadido tres: los Hermanos de Nuestra Señora, Madre de Misericordia; la Federación de las Hermanas de la Caridad de Estrasburgo; y la Federación de

las Hermanas de la Caridad de Canadá y de Estados Unidos. También tratamos los nuevos temas del próximo año, especialmente a la luz del aniversario 400 del nacimiento del carisma y muy conectado con el Año de la Misericordia. Como Familia Vicenciana, queremos centrarnos en Mateo 25, particularmente en el versículo 35 “fui extranjero y me acogisteis”. La petición es que todos los miembros de la Familia Vicenciana estudiemos en profundidad quiénes son los extranjeros en medio de nosotros y cómo podemos servirles, respondiendo a la motivación más importante que viene del Evangelio y habla tanto al corazón de San Vicente de Paúl.

2. También hablamos sobre la nueva **Oficina de la Familia Vicenciana**, que ahora está en Filadelfia. Coordinándola, bajo la responsabilidad del Comité Ejecutivo de la Familia Vicenciana, está el P. Joseph Agostino de la Provincia Este de los Estados Unidos, juntamente con el P. Flavio Pereira de la Provincia de América Central y Sor Margaret Marie Clifford, una Hija de la Caridad de la Provincia de Santa Luisa (USA).

G. Actualización de nuestras **agendas**.

Hasta la fecha, solo tenemos tres visitas canónicas más que realizar: la de Río de Janeiro se hará este mes hasta finales de abril por el P. Javier Álvarez; el P. Zeracristos hará la visita a la Provincia de India Norte, del 9 de abril al 6 de mayo; y el P. Eli Chaves estará en la Provincia de Zaragoza del 15 de marzo al 28 de abril.

La agenda del Superior General para los meses de abril, mayo y junio es la siguiente: después de visitar el noreste de la India, Singapur, Sídney, Islas Salomón, y Papúa Nueva Guinea en el mes de marzo, estará en París para la renovación de los votos de las Hijas de la Caridad, y desde allí irá inmediatamente a Angola. Después, a mediados de abril, del 15 al 23, estará en Vietnam. Del 23 de abril hasta comienzos de mayo estará en Taiwán y China continental. Durante el mes de mayo, los días 2 y 3, estará en el programa del CIF, y en seguida hará una breve visita a la misión en Albania. En Nápoles, participará en una actividad de la Familia Vicenciana. Juntamente con todos los otros miembros del Consejo General, tendrá lugar un retiro de fin de año en Jerusalén, seguido de una evaluación de los seis años de servicio y un día de descanso y recreo. Inmediatamente después del retiro, el Superior General irá a Holanda para mostrar su agradecimiento a los misioneros por su empuje misionero. A finales de mayo, desde el 20 al 31, el Superior

General visitará la Provincia de las Hijas de la Caridad en Recife y también al misionero -obispo en Tefé. En el mes de junio, participará en el comienzo de la Asamblea General de la Sociedad de San Vicente de Paúl. Irá a Túnez para ver cómo funciona la misión y cómo se asume el nuevo trabajo. Tiene una visita a la Comunidad en Diálogo, una de las misiones de la Provincia de los Misioneros Vicencianos en Italia. Acto seguido, irá a Chicago para la Asamblea General, después tomará sus vacaciones, y más tarde participará en un programa de renovación sacerdotal y ministerial en San Antonio, Texas, desde mediados de agosto hasta mediados de diciembre. Mientras esté allí, espera discernir qué le pide el Señor, al comenzar una nueva etapa en su vida.

“Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, al comenzar nosotros el cuarto centenario de nuestro carisma Vicenciano, ayúdanos a llevar la alegría del Evangelio hasta los confines del mundo, para que ninguna periferia se vea privada de tu luz, y los pobres estén de nuevo en el centro de la Iglesia y de nuestros corazones”

(De la “Oración para el tiempo de Asambleas”).

Su hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General